



JCB 370X para minería y construcción

Excavadora de alto rendimiento llega a Chile de la mano de Dercoma

Diseñada para enfrentar los desafíos más exigentes en construcción y minería, esta excavadora combina un motor potente, una gran capacidad de cazo y tecnología avanzada para maximizar la productividad y reducir costos operativos.

La reconocida marca británica JCB, comercializada en Chile por Dercoma, introduce al mercado nacional la nueva excavadora hidráulica 370X LC, diseñada para enfrentar los entornos más exigentes con una combinación de potencia, resistencia y eficiencia. Con un peso operativo máximo de 38.711 kg y una potencia del motor de 240 KW (322 HP), la 370X se posiciona como una de las opciones más robustas en el segmento de excavadoras de 37 toneladas. Tras superar cuatro años de pruebas en

condiciones extremas, esta máquina llega a Chile para ofrecer fiabilidad y alto rendimiento.

La 370X está equipada con un motor Cummins L9 Stage V y un sistema hidráulico optimizado que permite mover material de manera más rápida y eficiente. Su capacidad máxima de cazo alcanza 2,23 m³, ideal para proyectos de gran envergadura en construcción y minería.

Su sistema hidráulico incorpora bombas de pistón axial de desplazamiento variable, con un caudal máximo de 2x302 l/min, lo que ga-

rantiza una respuesta ágil en cada maniobra. Además, su tren de rodaje, con bastidor en X y protección inferior reforzada, le otorga gran estabilidad en cualquier tipo de terreno.

El diseño prioriza la seguridad y comodidad del operador. Su cabina JCB CommandPlus, líder en su categoría, incluye una pantalla táctil de 10 pulgadas a todo color, sistema de arranque sin llave y controles optimizados para un manejo más intuitivo. En seguridad, incorpora protección ROPS, cámaras de visión



trasera y lateral, frenos de estacionamiento automáticos y luces de trabajo LED de serie. También, puede incluir cámaras de 360° para una visibilidad total.

Los intervalos de servicio extendidos reducen los costos de mantenimiento y maximizan el tiempo de trabajo en obra. Además, su sistema de control JCB UX permite ajustar parámetros y monitorear el desempeño en tiempo real.

Al respecto, Tomás Maldonado, Product Manager de Construcción en Dercoma señala: "La incorporación de la JCB 370X LC a nuestro portafolio responde a la creciente

demanda por equipos más eficientes y seguros en la construcción y minería. Esta excavadora destaca por su potencia, durabilidad y bajo costo operativo, ofreciendo a nuestros clientes una solución de alto nivel para enfrentar los desafíos más exigentes".

Con la llegada de la 370X, Dercoma refuerza su compromiso con la innovación y el desarrollo del sector, ofreciendo equipos de alto rendimiento y tecnología de vanguardia. Esta excavadora se convierte en una opción estratégica para las empresas que buscan potencia, precisión y eficiencia en sus proyectos.

Acerca de Dercoma e Inchcape Américas

Dercoma, líder en el rubro de maquinarias, e Inchcape Américas, la distribuidora automotriz más grande del mundo, unieron su experiencia y alcance para ofrecer soluciones. Juntos, representan un portafolio destacado que abarca maquinarias para el agro, transporte, construcción, logística y arriendo, con el respaldo de prestigiosas marcas como; Massey Ferguson, JCB, Camiones JAC, Komatsu Forklift, Landini, Claas, Jacto, Still, Hangcha y JLG, entre otras.